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Antrag:  Infrastrukturverkabelung (LAN/WLAN) für Internet-Nutzung an der  
Realschule+ im Böbig  

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

die RS+ hatte in der Vergangenheit Räumlichkeiten (Klassensäle) in einem Gebäudeteil des 
Schulzentrums Böbig genutzt, welche für die Nutzung des Internets mit ihrer technischen 
Ausrüstung dafür auch geeignet waren. Diese Räumlichkeiten wurden der RS+ vor geraumer 
Zeit für eine anderweitige Nutzung (KRG) entzogen.  

In den weiterhin für die RS+ nutzbaren Räumlichkeiten besteht die Möglichkeit zur Internet-
nutzung durch fehlende Infrastruktur nicht. Außer in den zwei Computerräumen fehlen in ca. 
30 Klassenräumen die technischen Voraussetzungen zur Nutzung des Internets.  

Bereits am 25.3.2014 stellte die SPD im Schulträgerausschuss den Antrag zur Abstellung die-
ses Mangels, der vom Schulträgerausschuss einstimmig angenommen wurde. Letztes Jahr 
stellten wir den gleichen Antrag im Rahmen unserer Haushaltsrede wieder. Jetzt schreiben wir 
das Jahr Ende 2016 und lt. Schulleitung ist immer noch nichts passiert. Zwar hat sich in der 
Zwischenzeit das Gebäudemanagement mit dem Thema befasst und auch die IT-Abteilung 
hat gemeinsam mit der Schulleitung praktikable Lösungsvorschläge besprochen, aber das war 
es bisher.  

Die Nichtumsetzung des SPD-Antrags von 2014 ist um so bedauerlicher, da dadurch bereits 
in nicht unerheblichem Umfang in der Vergangenheit getätigte Investitionen für die 
Beschaffung Internet fähiger Whiteboards größtenteils ihrer Sinnhaftigkeit entzogen sind.  

Die Schulleitung hatte bereits vor über einem Jahr ein auf eigene Veranlassung ein 
Kostenangebot eingeholt. Die vollumfängliche Lösung hätte demnach laut Anbieter ca. 
40.000,- € gekostet. Mit Sicherheit ließe sich auch eine etwas abgespeckte Lösung zu 
kostengünstigeren Konditionen umsetzen. Mit einem 5-stelligen Finanzbedarf ist aber auf 
jeden Fall zu rechnen.  

Die für den Schulträgerausschuss vorgelegten Haushaltsplanungen 2017 lassen 
entsprechende Summen für die RS+ nicht erkennen. Im Gegenteil, die RS+ schneidet unter 
allen vergleichbaren Bildungseinrichtungen am Schlechtesten ab.  
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Begründung und Erläuterungen zum Antrag:  

Internet basierter Unterricht ist heute Stand der gesellschaftlichen Entwicklung und auch der 
Bildungspläne. Die Nutzung entsprechender Medien darf daher nicht an der dazu fehlenden 
Infrastruktur scheitern.  

Bereits vorhandene Sachmittel, wie z.B. die White-Boards, machen ohne die dazu gehörende 
Internetinfrastruktur keinen Sinn. Gerade die RS+ mit ihren basisorientierten berufsbildenden 
Angeboten bedarf entsprechender Voraussetzungen. Auch im Hinblick auf die befindliche 
Kooperation der RS+ mit der BBS in Neustadt dürfen diese positiven Entwicklungen nicht 
durch mangelnde Infrastruktur im RS+ -Gebäude behindert werden.  
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Pascal Bender    gez. Roswitha Oswald-Mutschler   
  


